

Destacan en Washington excepcional visión de futuro de Fidel Castro



Washington, 27 nov (RHC) El líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, fue excepcional en su visión de futuro, destacaron participantes en un panel celebrado en Washington acerca de su legado en diferentes ámbitos.

Durante el encuentro efectuado en la Embajada de la isla en Estados Unidos, con motivo de haberse conmemorado este domingo el segundo aniversario de su muerte, el cubanoamericano Manuel Gómez resaltó precisamente la capacidad del Comandante en Jefe para ver más allá de su tiempo.

Gómez, quien ha participado en muchos esfuerzos contra el bloqueo impuesto por Washington a la nación caribeña y aboga por mejores relaciones bilaterales, reconoció de Fidel Castro 'sus luces hacia el futuro y su modo de crear consenso social en Cuba'.

Recordó el diálogo que sostuvo el líder revolucionario con los participantes de la primera brigada Antonio Maceo, integrada por jóvenes emigrados que visitaron la isla en diciembre de 1977, y la forma en que entendió que era importante para Cuba abrir puentes hacia la emigración, apunta Prensa

Latina.

Creo que todavía tenemos muchos que aprender de su capacidad de crear unidad y defender la soberanía de Cuba, expresó Gómez.

Por su parte, el académico norteamericano Philip Brenner se refirió al modo en que Fidel Castro siempre deseó mejores relaciones con Estados Unidos y se mantuvo abierto a negociaciones en ese sentido, sobre la base de que hubiera un diálogo respetuoso.

El líder cubano no tenía animosidad hacia Estados Unidos, respetaba a los estadounidenses, a las personas buenas de este país, no era antinorteamericano, consideró el estudioso de los nexos bilaterales y coautor del libro Cuba Libre: 500 años en busca de la Independencia.

De acuerdo con Brenner, el objetivo del Comandante en Jefe de la nación vecina era defender la soberanía de Cuba.

En otro momento de la velada, el académico hizo alusión al interés de Fidel Castro en los temas medioambientales y señaló que su visión de lo que era un revolucionario también pasaba por ser ambientalista.

Consideró, en ese sentido, que parte de su contribución fue esa necesidad de aprender a vivir en armonía con el medio ambiente, estar en contra de la explotación indiscriminada de la naturaleza.

A su vez, la académica Tonija Navas, de la Universidad Howard, en Washington DC, manifestó que en varios viajes realizados a la isla la marcaron los logros en materia de educación y salud, áreas en las cuales, estimó, Estados Unidos podría aprender de Cuba.

Durante su primera visita al territorio caribeño pudo asistir a la Feria Internacional del Libro de La Habana, y aseguró que nunca había visto un evento así.

Era algo inmenso, una celebración de los libros y la literatura, ya había escuchado sobre el énfasis que pone Cuba en la educación, pero fue otra cosa experimentarlo de primera mano, afirmó la profesora, y dijo que en otra estancia también estuvo en la Escuela Latinoamericana de Medicina, donde la impresionó la presencia de estudiantes de todas partes del mundo.

Asimismo, el embajador cubano en Estados Unidos, José Ramón Cabañas, quien moderó el panel, señaló que el líder histórico de la Revolución cubana vive a través de todo lo que hizo por su país y por la humanidad.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/177534-destacan-en-washington-excepcional-vision-de-futuro-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba